
Subject: Mitte 25; was denkt ihr?
Posted by #Tobii on Tue, 31 Jul 2012 21:16:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo und Guten Abend zusammen,

seit 2010 habe ich mich immer wieder ein wenig informiert welche Möglichkeiten es gibt falls ich
lichtes Haar bekomme, seit 2011 intensiver. 
Diese Forum habe ich heute entdeckt, die letzten 4 Stunden habe ich damit verbracht andere
Fälle zu begutachten, jetzt interessiert mich natürlich wie ihr meinen Status beurteilt. 

Kurz zu mir und meiner momentanen Lage. Ich bin Mitte 25 und verliere eigentlich nicht all zu viel
Haare pro Tag, ich denke die 30-40 Stück welche beim Duschen und Haare machen im
Handtuch hängen bleiben sind normal. Bisher habe ich noch nichts unternommen, lediglich
Koffeinshampoos von Alpecin, wahrscheinlich war dieser Kauf auch für die Katze. 

Mein Vater hat NW6 und hatte keine Krankheit, mein Opa NW4A, quasi der Vater meines Vaters.
Den Vater meiner Mutter kenne ich leider nicht. 
Ich weiß, mein Opa hat mehr Haare als mein Vater, das ist meiner Meinung nach stressbedingt,
deswegen kann ich mir kaum vorstellen, dass es mir ähnlich ergehen wird, da der Bruder
meines Vaters fast noch volles Haar hat und das mit 51. (NW1 maximal NW2) 

Wahrscheinlich werden einige hier denken was ich überhaupt möchte weil ich rundherum
noch volles Haar besitze, allerdings stören mich einfach meine Geheimratsecken. Ecken hatte
ich schon immer, eine gerade Haarlinie noch nie. Die Geheimratsecken, speziell die rechte, wurde
die Jahre über ein wenig größer.
Letztes Jahr habe ich dann Herrn Krämer kontaktiert. Ich habe ihm eine Haarlinie vorgeschlagen
-von der ich im Nachhinein selber sagen muss- die überhaupt nicht zu meinem Alter gepasst
hätte. Diese Linie habe ich jetzt überdacht, meine neue Linie findet ihr im Anhang. 

Geplant ist eine eher kleine OP um noch ein paar Grafts für eventuelle spätere HT zu
Verfügung zu haben. 
Letzte Woche habe ich mit Dr. Özgür telefoniert, seine Ergebnisse auf seiner Homepage finde
ich gut, Herr Krämer hat ihn mir empfohlen, ich denke da kann man nicht viel falsch machen.
Meine eingezeichnete Linie werden wir nicht machen, Dr. Özgür hat vorgeschlagen die Ecken
aufzufüllen, die Haarlinie wird dann links und rechts von der Mitte aus verlaufen, es wird also
keine neue Linie transplantiert wie von mir eingezeichnet.

Nach der OP habe ich vor Finasterid einzunehmen, schließlich möchte ich diesen Status auch
halten können. 

P.s. Lasst euch von der Dichte des Hinterkopfs nicht täuschen, ich färbe meine Haare
schwarz, eigentlich habe ich hellbraune Haare.

***Edit, die Bilder wurden auf Wunsch des Users entfernt.***
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Subject: Aw: Mitte 25; was denkt ihr?
Posted by #Tobii on Tue, 31 Jul 2012 21:16:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier noch ein Bild.

Danke für euere Einschätzung.   

***Edit, das Bild wurde auf Wunsch des Users entfernt.***

Subject: Aw: Mitte 25; was denkt ihr?
Posted by Desmond on Tue, 31 Jul 2012 22:22:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei dir muss sehr dicht gesetzt werden. Ich denke 1800-2000 grafts aufgrund der hohen Dichte.
Welche Ärzte außer Dr. Özgür hat dir Andreas Krämer noch empfohlen? 

Aber wenn du mich fragst würde ich eine HT erst garnicht angehen da du eine dichte Haarlinie
und noch keine tiefen GHE hast. Du könntest deine Haare auf 1-1,5cm kürzen und nach vorne
stylen, würde sicherlich gut ausschauen.

Subject: Aw: Mitte 25; was denkt ihr?
Posted by #Tobii on Tue, 31 Jul 2012 22:49:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Puhhh, 1800 sind doch viel mehr als Doktor Özgür meinte. Er denkt mit 1150 kommen wir aus.

Meine Haare trage ich wie Baptiste Giabiconi, an den Seiten abrasiert auf 6mm und oben lang.
Genau deswegen möchte ich ja die GHE vorne auffüllen lassen da man diese vorne leider zu
gut sehen kann.
http://www.cologne-info.de/fotos-aus-koeln/prominente-in-koeln/baptiste-giabiconi/bilder-01/baptis
te-giabiconi-0003.jpg
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Ich möchte meine Frisur auf keinen Fall ändern, schon gar keine kurzen Haare.   

Herr Krämer hat mir noch Dr. Keser, Dr. Mwamba, Dr. Heitmann und Dr. Feriduni angeboten. 
Herr Heitmann ist bis Dezember 2013 ausgebucht und Doktor Mwamba ist mir ein wenig zu teuer,
seine Qualität ist aber ausgezeichnet!!
Allerdings finde ich die Ergebnisse von Dr. Özgür ganz gut. Ich habe mit ihm telefoniert, er
meint, dass wir mit meinen Haaren ein richtig gutes Ergebnis hinbekommen werden. Von der
Dichte rechnet er mit 55 pro cm2. 

Subject: Aw: Mitte 25; was denkt ihr?
Posted by #Tobii on Tue, 31 Jul 2012 22:58:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hätte noch ein paar allgemeine Fragen. 

Ein paar User wird immer wieder die FUT Variante geraten? Wieso? Ich habe mich für die FUE
Variante entschieden, ich hoffe natürlich richtig zu liegen mit meiner Wahl. 
Mit der Abkürzung AGA kann ich nichts anfangen, ich bitte um eine kurze Erklärung.
Auch das Shedding könnte mir jemand zusammenfassen, unter solchen Fachbegriffen kann ich
mir nichts vorstellen.

In meinen Geheimratsecken sind noch ein paar "Milchhaare" zu sehen, diese werden wohl
demnächst ganz ausfallen, könnte man diese mit Finasterid retten? 
Kann ich bei Einnahme von Finasterid mit einer noch höheren Dichte rechnen? Ich bilde mir ein,
dass meine Haare allgemein recht dünn sind, evtl. werden diese ja durch Finasterid wieder
gestärkt. 

Subject: Aw: Mitte 25; was denkt ihr?
Posted by prof on Wed, 01 Aug 2012 05:49:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tobi, wenn du die Frisur von Herrn Lagerfelds Bettgefährten magst, dann sind 1800-2000 Grafts
angesagt und eine deutliche Verschiebung der Haarlinie von Nöten. Möchtest du nur deine
GHE auffüllen, dann reichen etwa die 1200 Grafts. Ich persönlich würde eine
Zwischenlösung von etwa 1500 Grafts bevorzugen. Damit fährst du sicher, Desmond hat
Recht, du brauchst eine hohe Dichte. Densepacking können aber nur sehr wenige Ärzte.
Heitmann ist da sicherlich erste Wahl, aber nicht nur deshalb ist er so lange ausgebucht.

Viel wichtiger ist, wie es bei dir in 5 und 10 Jahren aussehen kann. Was meinen die Experten
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hierzu? Bist du ein Kandidat, der sich auf NW3 oder höher hin bewegt? AGA = Alopecia
androgenetica (anlagebedingte Haarausfall). Du kannst Fachbegriffe neben Google auch Hier
http://www.alopezie.de/haartransplantation/glossar-haartransplantation abfragen 

Nochwas: Koffeinshampoos nutzen einzig den Herstellern. Deine Haare werden dadurch weder
stärker, noch werden sie dadurch nicht ausfallen. Benutz ein PH neutrales Shampoo, das reicht.

Subject: Aw: Mitte 25; was denkt ihr?
Posted by #Tobii on Wed, 01 Aug 2012 08:29:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

prof schrieb am Wed, 01 August 2012 07:49Viel wichtiger ist, wie es bei dir in 5 und 10 Jahren
aussehen kann. Was meinen die Experten hierzu? Bist du ein Kandidat, der sich auf NW3 oder
höher hin bewegt? 

Genau deswegen möchte ich ja "nur" 1200 Grafts verpulvern. Özgür meinte, dass mein
Donor ca. 5000Grafts hergibt, die restlichen 3800 würde ich mir gerne aufheben falls andere
Stellen trotz Finasterid licht werden sollten. 
Die Haarlinie von Baptiste empfiehlt er mir nicht. 

Ich finde das Denke Packing von Özgür auch ganz gut, dabei orientiere ich mich an diesem
Ergebnis welches mir außerordentlich gut gefällt. 
http://www.fue-hlc.com/gallery/2200-grafts-hairline-dense-packing/
Ich weiß, dass das meiner Haarlinie dann nicht entspricht, ich werde eine höhere Stirn haben,
trotz allem finde ich die Arbeit super. 

Subject: Aw: Mitte 25; was denkt ihr?
Posted by Haareweg on Wed, 01 Aug 2012 17:07:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tobii87 schrieb am Wed, 01 August 2012 10:29

Genau deswegen möchte ich ja "nur" 1200 Grafts verpulvern. Özgür meinte, dass mein
Donor ca. 5000Grafts hergibt, die restlichen 3800 würde ich mir gerne aufheben falls andere
Stellen trotz Finasterid licht werden sollten. 
Die Haarlinie von Baptiste empfiehlt er mir nicht. 

 

frage mich immer, was das bringen soll, einen wert zu ermitteln, in dem fall "5000" grafts. die
5000 grafts bleiben nur, wenn sich der donor in den nächsten jahren nicht ausdünnt.
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